
令和６年度 第一回「はなみずきの会」施設見学会 報告 

 

１ 日時    令和６年８月 ９日（金） 13：00～15：00 

令和 6 年８月 23 日（金） 13：00～15：00 

２ 場所    就労移行支援事業所 ヒトトコ丸亀 

３ 日程    13：00  職員紹介 

13：05  福祉サービス全般について    

13：45  休憩    

13：50  ヒトトコについて 

14：20  体験会 ＳＳＴ 

14：50  質疑応答 

15：00  お礼の言葉・閉会 

15：00～ 体験会別日で希望の方・相談がある方は残って個別相談 

４ 見学内容  高松市相談支援員 吉田様から福祉サービスについてのお話 

      ヒトトコ丸亀 井上様から就労移行支援についてのお話 

      ミニ体験会 ＳＳＴ（職場で使える対人関係 対応の仕方） 

５ 参加者   ９日 保護者 7 名 子ども 4 名 計 １１名 

２３日 保護者 7 名 子ども ３名 計 １０名 

６ 感想（見学後のアンケート）   

・ヒトトコさんも吉田さんもわかりやすい資料をくださり、ありがたかったです。 

・こういった場所がもっと早くほしかった、という思いとともに、できてよかったなと思います。

時期を見て子どもにも勧めたいと思います。 

・とても貴重な体験をさせていただけて、参加できてよかったです。 

・わからない・知らないこと等たくさん聞けて勉強になりました。考えさせられることも気づけ

たのでよかったです。 

・学校で聞いた内容より詳しく聞けてよかったです。 

・吉田さんのお話は非常に興味深く、自身の子どもに当てはまる事例もあり、参考になりました。 

・PTA 講演会の内容より詳しく聞けて良かった。 

・住んでいる地域によって福祉サービスが使えるルールが少しずつ違うのをはじめて知りました。 

・１８歳以上でなくても、場合によっては就労移行支援が利用できることが分かって安心しまし

た。 

・障害年金と生活保護について知れて良かったです。 

・ヒトトコ丸亀さんのスタッフの方々が、皆さん笑顔で説明してくれたので、SST も楽しく参加

することができました。 

・見学会後の体験も、半日でしたが実際に朝の清掃からカリキュラムを体験できて良かったです。 

・相談支援員さんって、誰が担当してくれるかがとても重要だと感じました。今は、担任の先生

や進路の先生がいますが、卒業後、相談できる人が家族にも必要だと改めて思いました。 

 



 

令和６年度 第一回 はなみずきの会 「ヒトトコ丸亀施設見学会」に、たくさんご参加い

ただきありがとうございました。 

今年の６月ヒトトコ丸亀さんに、施設見学会のオファーをさせていただいてから数回メール

や対面で打合せをしました。参加者が望んでいることや知りたいこと、事前の質問もたくさん

リクエストしました。リクエストしすぎたかな…。質問も多すぎたかな…。と思っていたら、

担当の井上さんから、福祉の相談員さんにゲストできてもらいましょう！やミニ体験会もしま

しょう！何回でもやりましょう！と次々と、とっても素敵な提案がありました。リクエストし

た内容や事前の質問にも、とても見やすいレジュメを作成して対応してくださり説明の中にも

盛り込んでくれていたおかげで、今回の施設見学会がとても有意義で貴重な２日間になりまし

た。 

  また、事前にいただいた多くの質問や施設見学当日にでた質問などは、個人情報が特定され

る可能性があるため、活動報告書には掲載いたしませんが、施設について何か質問があれば、 

ヒトトコ丸亀さんに連絡をしてみてください。もちろん、はなみずきの会へお問合せいただい

てもかまいません。 

学校にいる時間は、あっという間です。担任の先生や進路の先生に相談できるうちに、少し

でも早く卒業後に相談できる人や場所とつながってください。情報だけでも持っていれば、き

っとお守りになります。今回の企画が、大切なお子さんの卒業後の進路の参考になればうれし

いです。 

はなみずきの会も保護者の方々が、安心して相談できる場所の一つになれるよう、これから

も尽力してまいりますので、今後ともご理解とご協力をいただければ幸いです。 

ご不明な点やご意見、ご要望などございましたらお気軽にお問合せください。 

 


